

# Un nouveau hall au lycée

## MONTDIDIER

Dans la soirée du jeudi 15 novembre, le lycée Jean-Racine a inauguré l'aménagement du hall des élèves.

Cet espace convivial, propice à des animations et des rencontres, est maintenant équipé d'un mobilier coloré, fonctionnel, nettoyable et empilable. Le projet a été mené pendant deux ans par Madame Marchand, conseillère principale d'Éducation et deux élèves élus au conseil de la vie lycéenne (CVL).

Cet aménagement a nécessité un budget de 5500 euros financé par une subvention du rectorat à hauteur de 2000 euros

et le reste grâce aux fonds propres du lycée.

Isabelle Ferrera, déléguée académique à la vie lycéenne et collégienne, a souligné que « *l'instance académique avait apprécié ce projet pensé et construit. Le hall, complètement transformé donne envie d'y venir ! Il contribue à l'amélioration du climat scolaire et il est important de se sentir bien dans son lycée !* »



**Laurent Martinel, proviseur du lycée Jean-Racine, s'est félicité de l'aménagement du hall des élèves.**